

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan dari hasil penelitian “ Pelaksanaan Program. Keluarga Harapan (PKH) di Desa Simpang Bumbuan Kecamatan Tebing Tinggi Kabupaten Balangan dalam Pemerataan dan Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Miskin dalam Perspektif Ekonomi Islam” adalah sebagai sbb :

1. Pelaksanaan Program Keluarga Harapan (PKH) di Desa Simpang Bumbuan Kecamatan Tebing Tinggi Kabupaten Balangan dalam Pemerataan dan Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Miskin.

Pelaksanaan Program Keluarga Harapan (PKH) di Desa Simpang Bumbuan sudah terlaksana dengan cukup baik. PKH di Desa Simpang Bumbuan memenuhi indikator tepat jumlah, tepat guna, dan tepat waktu yang mempengaruhi terhadap keberhasilan PKH di Desa Simpang Bumbuan. Namun untuk indikator tepat sasaran PKH Desa Simpang Bumbuan masih sepenuhnya belum tepat sasaran, dan untuk PKH Desa Simpang Bumbuan belum bisa dikatakan merata karena masih ada warga miskin yang tidak mendapatkan bantuan PKH.

Pelaksanaan PKH Desa Simpang Bumbuan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat diukur dari indikator kesejahteraan masyarakat yaitu pendapatan, konsumsi, tempat tinggal, kesehatan,

dan pendidikan. Dari indikator tersebut dapat dikatakan PKH di Desa Simpang Bumbuan sudah mampu memenuhi seluruh indikator tersebut.

2. Pelaksanaan Program Keluarga Harapan (PKH) di Desa Simpang Bumbuan Kecamatan Tebing Tinggi Kabupaten Balangan dalam Perspektif Ekonomi Islam.

Berdasarkan data lapangan Program Keluarga Harapan (PKH) Desa Simpang Bumbuan dalam perspektif ekonomi Islam sudah terpenuhi prinsip *takaful* (jaminan sosial). Sedangkan untuk prinsip keadilan dan tanggung PKH Desa Simpang Bumbuan belum sepenuhnya terpenuhi karena prinsip keadilan dan tanggung jawab dalam program ini belum terlaksanakan dengan baik.

B. Saran

Berdasarkan permasalahan yang peneliti bahas dalam skripsi ini maka peneliti hendak menyampaikan saran sebagai berikut :

1. Bagi pendamping bisa untuk meminta kepada salah satu perwakilan masyarakat untuk tau dan memastikan apakah keluarga tersebut sudah tepat dibantu atau tidak, dengan melakukan musyawarah bersama-sama dengan masyarakat disana agar tidak ada lagi ketidak sesuaian sasaran.
2. Bagi anggota penerima Program Keluarga Harapan (PKH) dana harus digunakan semaksimal mungkin sesuai dengan kemampuan pembiayaan yang telah ditetapkan untuk pencapaian tujuan.
3. Adanya penambahan jumlah penerima Program Keluarga Harapan (PKH) khususnya di Desa Simpang Bumbuan dan adanya pendataan kembali warga yang berhak mendapatkan PKH dikarenakan belum meratanya Program Keluarga Harapan (PKH) di Desa Simpang Bumbuan.